

Fecha: 09-03-2025
Medio: El Longino
Supl.: El Longino
Tipo: Noticia general
Título: Diputado Renzo Trisotti alerta sobre crisis en Hospital Regional de Iquique y por crecimiento de demanda quirúrgica y déficit de camas

Pág.: 3
Cm2: 270,2

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Diputado Renzo Trisotti alerta sobre crisis en Hospital Regional de Iquique por crecimiento de demanda quirúrgica y déficit de camas

Parlamentario advierte sobre impacto de la población extranjera en el sistema de salud y urge medidas para evitar colapso hospitalario

Tras una nueva visita inspectiva al Hospital Regional de Iquique, el diputado por la región de Tarapacá, Renzo Trisotti, evidenció un aumento significativo en la demanda de intervenciones quirúrgicas y un déficit de camas hospitalarias que podrían agravar la crisis sanitaria en la zona.

En su recorrido por el centro asistencial, el parlamentario sostuvo una reunión con el Director Médico del hospital, quien le expuso las dificultades que enfrenta el establecimiento debido al crecimiento sostenido de patologías que requieren cirugía, así como el impacto de la población migrante en la red asistencial. Según datos proporcionados en la reunión, el 70% de los nacimientos registrados en el hospital corresponden a madres extranjeras, lo que genera una mayor presión sobre los recursos hospitalarios.

“La situación es preocupante, ya que el hospital está operando con una sobrecarga evidente. Nos informaron que la demanda ha aumentado considerablemente y que la administración de camas es un problema serio debido al déficit de infraestructura. Además, se suma el impacto de la población extranjera, que representa un porcentaje significativo de los pacientes que requieren atención”, explicó Trisotti en su cuenta de Instagram

Urgen mejoras en gestión y planificación financiera

El parlamentario enfatizó que si bien el hospital está coordinando sus esfuerzos con la red de salud regional, las soluciones deben ser inmediatas para evitar que la crisis se extienda y afecte aún más a los pacientes que esperan una intervención quirúrgica.

“Es fundamental mejorar la gestión

hospitalaria y la planificación financiera para evitar repetir la crisis del año pasado. No podemos permitir que los retrasos en cirugías sigan aumentando y que la falta de camas impida una atención oportuna. Es momento de que el Ministerio de Salud implemente medidas concretas para fortalecer la capacidad hospitalaria en Tarapacá”, sostuvo.

El diputado Trisotti hizo un llamado a las autoridades nacionales y regionales a priorizar la inversión en infraestructura y recursos humanos en el Hospital Regional de Iquique, subrayando que la situación actual podría agravarse si no se toman decisiones urgentes.

“La salud de la población no puede seguir dependiendo de medidas parche. Se necesita una planificación seria y efectiva para garantizar que la red asistencial pueda responder adecuadamente a la demanda creciente”,

concluyó.

La situación del hospital de Iquique sigue siendo un tema de preocupación para la comunidad y las autoridades locales, por lo que se espera que en los próximos días se anuncien medidas concretas para enfrentar la crisis.

